



中学生の部

中学生の部 大賞



個性について

個性を認めるという言葉に違和感を覚えます。個性を認めるというと相手を特別扱いしているように感じるからです。個性や違いはあって当たり前なので認めるという言い方をしないでもいいようになればいいなと思います。

大和郡山市立片桐中学校 乾 晃大さん





思いやり

身近にあってできる事はたくさんある。友達が困っていたら助ける。家族が病気になったらご飯を作る。バスでお年寄りがいたら席をゆずる。そんな何でもないあたり前の小さな思いやりを普通にできる人間でありたい。

奈良市立登美ヶ丘北中学校 西岡 秀介さん



「らしく」って何？

「女の子らしくない」よく言われる。かみをバツサリ切り、服も男子用の服を着たり。でも、これは私が選んだこと。「女らしく」「男らしく」そんな「らしく」はいらない。「自分らしく」それが本当の「らしく」だ。

河合町立河合第二中学校 深水 紅さん



認め合える世界

この世界には、いろいろな考え方や価値観を持っている人がいます。それを否定するのではなく、いろんな考え方があるのだとお互い認め合えたら、もっと皆が生きやすくて笑顔が溢れる世界になると思います。

奈良市立登美ヶ丘北中学校 鳥羽 智絢さん



男女差別をなくそうよ

差別なんてものは何のためにあるの？だれがとくするの？一人一人に個性があっていい。それなのにどうして勝手に男はこう、女はこうと決めつけるの？そんなことどうでもいい。自分のありのままの姿で生きようよ！

河合町立河合第二中学校 川合 悠加さん



僕の姉

僕の姉は、力が強いです。椅子に座ったまま動かない時があります。物が当たったりすると、暴れだしたりすることがあります。好き嫌いが多くです。マスキングテープが好きです。それが僕の大切な姉です。

奈良市立興東館柳生中学校 奥田 登翔さん

生き方

僕は女だ。だけど恋愛対象が女でもいける。君はどう？
こんな僕みたいな人をどう思う？僕は周りの目をととも気にしてしまう。だけど、芯は通して生きていたいと思ってる。だから、君も君らしい生き方で生きてね。

天理市立北中学校 雪だるまさん



制服

私はスカートをはきません。女の子だからスカートをはくものだと決めつけられるのがいやです。女＝スカートとか女＝赤とか決めつけないでほしいです。中学校の制服ではズボンかスカートどちらか選べてよかったです。

大和郡山市立片桐中学校 五師 林呼さん

大嫌いより、大好きな自分

自分の嫌いなところより、大好きなところを見つける方が、前向きに明るく過ごせます。自信を持って、自分を大好きと言える、今よりもっと幸せな自分になっているはずです。

大和郡山市立片桐中学校 原田 琴音さん

